

## Antrag auf Einführung eines Katastrophenwarnsystems (KatWarn)

In der Vergangenheit ist es bereits 5 Mal zu Granatwarnungen im Neubaugebiet der Questhorst gekommen. Mal musste zudem ein Teil der Bevölkerung Bordenaus evakuiert werden.

Die Einsätze in der Vergangenheit zeigten, dass die Koordination vor Ort mit allen Einsatzkräften hervorragend geklappt hat, jedoch die Bevölkerung Bordenaus durchaus auch noch zielführender und effizienter durch ein entsprechendes Warnsystem informiert werden kann.

Es liegt nahe, dass aufgrund des Weiteren Ausbaus des Gebietes weitere Granaten gefunden werden.

Aus diesem Grund beantragen wir die Einführung und Anwendung eines Katastrophen Warn Systems zur Warnung und zum zusätzlichen Schutz der Bevölkerung in eingetretenen Fällen.

Beispiel:

### KatWarn

#### *Orts-Warnungen - Sicherheit für Ihren aktuellen Standort*

Smartphones oder Handys sind im Alltag (fast) immer dabei. Bei Gefahr sendet die Schutzengel-Funktion Warnungen und Verhaltenshinweise direkt auf Ihr Mobiltelefon - ortsgenau, akku-schonend und datensicher.

Der aktivierte Schutzengel erreicht Sie überall, wo Sie sich aufhalten - sogar bei ausgeschalteter App! Ergänzend können Sie weitere Ortsfavoriten für Familie, Freunde oder Kollegen eingeben und Warnungen über soziale Medien teilen.

KATWARN verbreitet Gefahrenmeldungen der Kommunen, Länder und des Bundes orts- oder themenbezogen via Smartphone-App und als SMS-Dienst. Absender sind u.a. Leitstellen der Feuerwehr, die Polizei, der Deutsche Wetterdienst, Hochwasser- und Erdbebenzentralen sowie gekoppelte externe Warnsysteme.